
 

 

                                                               
Ergebnisprotokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins  

am Dienstag, 6.6.2023 
 
 

 
Teilnehmer : Anwesenheitsliste (Anlage 1)           

Ort: Mensa-Bereich des THG 

Zeit: 19.30 Uhr – 20.10 Uhr 

 

 

TOP 1: Bericht des Vorstands 

Die Einladungen sind fristgerecht zugegangen. 

        Aktuelle Mitgliederzahlen 

Zurzeit hat der Förderverein  393 aktive Mitglieder.  

Am Kennenlerntag der zukünftigen 5. Klässler erhielt jedes Neumitglied als Geschenk eine THG-Brotdose. Im 
letzten Jahr bekam die 5. Klasse mit den meisten Fördervereinsmitgliedern einen zusätzlichen Wandertag. 

Beide Aktionen haben sich als erfolgreich erwiesen und sollen fortgeführt werden. 

 Ehemaligentreffen 

Das Ehemaligentreffen am 20.8.2022 fand zeitgleich mit den Jubiläumsfeierlichkeiten des Handballvereins statt. 
Auch dadurch kamen viele Gäste und das Fest wurde zum wiederholten Male eine erfolgreiche und 
kommunikative Veranstaltung. 

Schulfest 

Am 18. August 2023 wird nach längerer Zeit wieder ein Schulfest für Schüler, Geschwisterkinder, Eltern und 
Lehrer stattfinden. Nächste Woche gibt es dazu ein abschließendes Planungstreffen. Es wird damit gerechnet, 
dass ca. 1000 – 1200 Gäste zu diesem Fest kommen werden. 

 

TOP 2: Bericht der Schatzmeisterin 

Die Anwesenden erhalten eine Tischvorlage mit einer Aufstellung der Förderprojekte 2022 im Gesamtwert von 
13505,32 € (Anlage 2). 



 

 

Der Jahresabschluss 2022 ist in Anlage 3 dargestellt. 

Das Guthaben des Fördervereins beträgt am heutigen Tag 70709,62 €. 

Da der Förderverein als Träger der Ganztagsbetreuung fungiert,  werden die anderen Konten für die Lohn- und 
Gehaltsabrechnung geführt. 

Die Ausgaben fielen im letzten Jahr relativ niedrig aus, da die Schule vorrangig die Corona-Hilfen des Landes 
genutzt hat. Diese mussten 2022 abgerufen werden. 

Die Gewinnsumme der Sparda-Spenden-Wahl 2023 soll für die Anschaffung eines Sonnensegels für den Schulhof 
eingesetzt werden. 

 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Frau Anja Koch legt den Kassenprüfbericht vor (Anlage 3). Die Konten wurden ohne Beanstandung geführt. 

 

TOP 4: Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstands  

Es wird die Entlastung des Vorstands beantragt, dieser wird einstimmig entlastet, mit vier Enthaltungen. 

 

TOP 5: Wahl des Vorstands 

Frau Dr. Philine Sünkler (Vorstandsvorsitzende) und Frau Ulrike Kuhlenkamp (Schriftführerin und 
Mitgliederverwaltung) stehen dem Vorstand in Zukunft nicht mehr zur Verfügung. 

Dr. Fischer dankt ihnen im Namen der Mitglieder für ihre langjährige Mitarbeit. 

Die zukünftigen Vorstandsmitglieder werden einzeln gewählt. Es gibt jeweils eine Enthaltung, ansonsten eine 
einstimmige Wahl der angetretenen Kandidaten. 

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

Der neue Vorstand setzt sich folgendermaßen zusammen: 

Vorsitzender:  Dr. Martin Fischer 

Vorsitzender:  Alexander Ostermann 

Schatzmeisterin: Christiane Eisbach 

Schriftführer:  Dr. Alexander Vossough 

Beisitzer:  Herr Dr. Verfürth (Berater für den MINT-Bereich) 

Beisitzer:  Johannes Busley 



 

 

 

TOP 6: Wahl zweier Kassenprüfer 

Frau Weiß und Frau Koch werden einstimmig, mit zwei Enthaltungen, als Kassenprüferinnen gewählt. Beide 
nehmen die Wahl an. 

 

TOP 7 und 8: Festlegung von Arbeitsschwerpunkten und Planung von Projekten/Vergabe von Fördermitteln 

Laut Herrn Koehn rechnet die Schule mit Fördermitteln für die Digitalisierung (WLAN-Access-Point, Glasfaser, 
Beamer) seitens der Stadt bzw. des Landes. Daher sollte das Guthaben des Fördervereins für diese Zwecke noch 
nicht angetastet werden. 

Der Blumenschmuck für die Abschlussfeier der Abiturienten wird, wie jedes Jahr, vom Förderverein finanziert. 
Dies wurde als Dauer-Förderantrag genehmigt. Dr. Stübe wird in Zukunft lediglich die entsprechende Rechnung 
der Schatzmeisterin vorlegen. 

Dr. Stübe beantragt für den Musikunterricht zwei neue Glockenspiele, 10 Paar Schlägel und 2 Sätze 
Gitarrensaiten im Wert von 228,80 €. Es wird einstimmig beschlossen, die Kosten zu übernehmen. 

Herr Robens-Walde möchte für die Fachschaft Sport 20 neue Handbälle im Wert von insgesamt 499,80 € 
anschaffen. Der Förderantrag wird einstimmig angenommen. 

Frau Dr. Sünkler beantragt für das Schulfest und alle weiteren Veranstaltungen den Kauf von 2000 Trinkbechern 
mit THG-Logo und geeignet für Industrie-Spülmaschinen, der Preis wird ca. 1500 € betragen. Es  wird einstimmig 
beschlossen, die Becher anzuschaffen. 

Julian Wieder, derzeit Folkwang-Student, leitet seit dem 1.8.2022 sehr erfolgreich die beiden Chöre des THG. 
Seine Stelle als externer Angestellter der Schule soll dauerhaft durch den Förderverein finanziert werden. Dieser 
Vorschlag wird einstimmig angenommen. Am 14.6.2023 wird um 19 Uhr ein Schulkonzert mit Chor und Tanz-AG 
stattfinden. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Protokollführerin: Ulrike Kuhlenkamp 

 

 


